

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Rafael Benigno BELMONTE GÓMEZ, Juan BRAVO BAENA, Soledad CRUZ-GUZMÁN GARCÍA y Ricardo TARNO BLANCO, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

En 2007 se iniciaron las obras de la autovía SE-40 como vía de circunvalación metropolitana de Sevilla. A fecha de 2025, solo se han completado aproximadamente 38 km de los 77 km totales proyectados, con múltiples tramos sin iniciar o en fase de redacción de proyectos, o que acumulan importantes retrasos y sin fecha concreta de ejecución, como es el caso del tramo entre Dos Hermanas y Coria del Río.

- ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para garantizar la finalización de los tramos pendientes de la SE-40 antes de 2030, y cuál es el calendario actualizado de ejecución por tramos?
- ¿A qué se debe que aún no se hayan licitado trabajos para la ejecución del arco norte de esta ronda, que presentan menos problemas técnicos que los de la parte sur?
- ¿En qué plazo, real, vislumbra el Gobierno que estará en servicio completo esta esperada infraestructura?

Madrid, 19 de junio de 2025

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL